

## SURAT TUGAS

No. : 055b/PA-DIR/ST/VII/2022

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : **Tony Harley Silalahi**

Menugaskan nama-nama tersebut di bawah ini dalam kegiatan penyusunan Instrumen Akreditasi Program Studi Teknik Produksi dan Proses Manufaktur (TPM) di Politeknik Astra:

No	Nama	Jabatan
1	Ir. Budi Wahyu Utomo, M.T.	Kepala PS Teknik Produksi dan Proses Manufaktur
2	Heri Sudarmaji, S.T., M.T.	Sekretaris PS Teknik Produksi dan Proses Manufaktur
3	Edwar Rosyidi, S.T., M.T.	Dosen Tetap PS Teknik Produksi dan Proses Manufaktur
4	Nensi Yuselin, S.T., M.T.	Kepala Unit Sertifikasi Nasional
5	Eduardus Dimas A, S.T.,M.T.	Kepala Departemen Pusat Sertifikasi Kompetensi
6	Andreadie Wicaksono, S.T.,M.T.	Dosen Tetap PS Teknik Produksi dan Proses Manufaktur
7	Rahayu Budi Prahara, S.T.,M.T.	Dosen Tetap PS Teknik Produksi dan Proses Manufaktur
8	Neilinda Novita Aisa, S.T.,M.T.	Dosen Tetap PS Teknik Produksi dan Proses Manufaktur
9	Indra Setiawan, S.T.,M.T.	Dosen Tetap PS Teknik Produksi dan Proses Manufaktur
10	Rifdah Zahabiyah, S.T.,M.T.	Dosen Tetap PS Teknik Produksi dan Proses Manufaktur
11	Rohmat Setiawan, S.T.,M.T.	Dosen Tetap PS Teknik Produksi dan Proses Manufaktur
12	Muhammad Nur Andi Widodo, A.Md.	Tenaga Pendidik PS Teknik Produksi dan Proses Manufaktur
13	Faratiti Dewi Audensi, S.T.	Tenaga Pendidik PS Teknik Produksi dan Proses Manufaktur

Dengan tugas utama adalah melakukan kegiatan penyusunan Laporan Evaluasi Diri (LED) Akreditasi Program Studi Teknik Produksi dan Proses Manufaktur di Politeknik Astra, beserta kegiatan-kegiatan pendukungnya.


Surat Tugas ini berlaku terhitung sejak tanggal ditetapkan s.d. 30 Agustus 2023, dengan ketentuan apabila dikemudian hari terdapat kesalahan/kekeliruan akan diadakan perbaikan sebagaimana mestinya.

Demikian Surat Tugas ini dibuat untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Ditetapkan di : Jakarta  
Tanggal : 22 Agustus 2022



A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Harley S.', is written over a circular blue stamp. The stamp contains a stylized 'A' logo and the word 'ASTRA' below it.

 **Tony Harley Silalahi**  
Direktur